

Eine Woche ohne Handy



Freitag, den 13. Juni 2014 um 06:15 Uhr



Experiment an der Gesamtschule Immenhausen

Immenhausen. Einige mutige Schülerinnen und Schüler der Freiherr-vom-Stein Schule werden in der Woche vom 23. bis 27. Juni 2014 auf ihr Handy verzichten und an dem Experiment „Zurück ins letzte Jahrtausend“ teilnehmen. Ziel des Projekts ist die Sensibilisierung im Umgang mit dem Handy und das Erlernen eines verantwortungsvollen Umgangs.

Begleitet werden die Freiwilligen von der Schulsozialarbeiterin Constanze Holzigel, die das Projekt konzipiert und angeregt hat. „Wir möchten vom Alltagsbeherrscher zum Alltagsbegleiter“ so Holzigel zur Idee des

Projekts.

Neben den Erfahrungen durch den Verzicht wird es auch um Datenschutz, Schutz der Persönlichkeitsrechte und Urheberrechte im Internet gehen. Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit, die Erfahrungen in täglichen Treffen zu reflektieren und sich mit den anderen auszutauschen. Holzigel: „Einfach wird es sicherlich nicht, denn die meisten der Schülerinnen und Schüler können sich nicht vorstellen auf ihr Handy zu verzichten, auch, wenn sie manchmal genervt sind von den vielen Nachrichten, die sie über WhatsApp oder facebook erreichen.“ Sie ist gespannt, wie die Lebenserfahrung ohne Handy sein wird und welche Konsequenzen sich für die Schülerinnen und Schüler daraus ergeben werden. (pm)

nh24 bei facebook: [facebook.com/nh24de](https://www.facebook.com/nh24de)

